

preparó y llevó a cabo la visita que á uno de los Conventos de esa Ciudad efectuó el Jefe Político Carlos Herrera.

Recordarán nuestros lectores que á fuerza de denunciarse por la Prensa liberal la existencia de algunos conventos en Orizaba, el Jefe Político, refinado clérigo, se decidió á hacer un simulacro de visita á uno de ellos. Al efecto, con ocho días de anticipación anunció esa visita, y los frailes por su parte, encarnizados en los púlpitos, se encargaron de anunciarla á los feligreses.

Por fin, llegó el momento señalado, se rodeó al acto del misterio della noche, se hicieron ostentosos preparativos de melodrama y penetró el Jefe Político al convento, guardándose en la sombra. Era cierto: las monjas no estaban allí, y se declaró oficialmente que no existía el conventículo denunciado.

Aún no amanecía (la comedia se efectuó de 12 á 1 de la noche) cuando las monjas ya estaban instaladas en sus habitaciones del convento. En una casa de la acera de enfrente les habían preparado un albergue, mientras el Jefe Político se distraía haciendo de protagonista en una pantomima grosera.

Con tal acto, se han insolentado más los frailes de Orizaba y hay uno que grita á voz en cuello que tiene mucho dinero para tapar la boca á cualquiera.

Sería conveniente que el Gobernador Delicias destituyera de su empleo á ese clérigo Jefe Político, que haría mejor papel en una congregación eclesiástica, ya que sus aficiones religiosas lo inclinan á ello. En el poder se necesitan liberales que sepan cumplir con las leyes y no fanáticos que las burlen.

Llamamos la atención sobre estos hechos al Club Liberal de Orizaba, si un de que trabaje activamente por arrojar de allí á los que, á pesar de su protesta de cumplir con la Constitución y La-

ves de Reforma las ultrajan con sus procedimientos de clérigos.

## La Biblioteca Diamante.

Publicará novelas sensacionales, por entregas diarias, de 16 páginas, primorosamente ilustradas, que valdrán un centavo en la capital y dos en los Estados. Al principio de cada novela se regalan siempre las pastas, ligeras y modernas, propias para encuadrinar en casa. Al mes son 480 páginas. Obras que valen tres ó cuatro pesos resultan en cincuenta ó sesenta centavos. En la forma más cómoda y económica que hasta ahora se conoce.

Subscripción mensual foránea, sesenta centavos, pago precisamente adelantado al Sr. Abraham Sánchez Arce, Apartado postal 25 bis.—Méjico.

## Un Fallo Notable.

Para ejemplo de los malos Jueces que desbordan sus pasiones bastardas contra los periodistas independientes y que en vez de acatar los rígidos preceptos legales, los tuercen en beneficio de una adulación rastrera ó para satisfacer las sucias indicaciones de un *quidam* que les habla en nombre de una personalidad elevada, nos es grato publicar la notable sentencia que pronunció el Sr. Juez 1º de lo Criminal de la Ciudad de Zacatecas, Lic. D. Julio Espejo, en la querella que promovió el Director de la Escuela Normal de aquella Ciudad, contra los Redactores de nuestro estimado y liberal colega *El Centinela*, asunto de que

